

BOLETÍN No. 465 ->>

La UAA seguirá realizando gestiones para apoyar a los estudiantes que lo necesiten y soliciten: MAC.

Una beca es una oportunidad de desarrollo para los jóvenes, y en este tiempo es indispensable que cuenten con múltiples alternativas para potencializar sus habilidades y conocimientos, por lo que la Universidad Autónoma de Aguascalientes seguirá realizando las gestiones que sean necesarias para que sus estudiantes cuenten con los apoyos indispensables; manifestó el rector, Mario Andrade Cervantes, al recibir al director ejecutivo de Santander Universidades y director de Universia México, Arturo Cherbowski Lask, quien realizó la entrega de un cheque por 275 mil pesos para el programa de movilidad.

Asimismo, el rector de la Máxima Casa de Estudios indicó que los estudiantes que requieren de apoyos económicos para realizar sus estudios recibirán siempre una respuesta, toda vez que lo soliciten por las vías institucionales correspondientes y respondan con dedicación a sus labores académicas; pues las opciones de ayuda se encuentran en la Universidad para quienes más lo necesitan y se esfuerzan; y muestra de ello son las becas y créditos educativos que se solicitan, a pesar de representar menos del 10% de la población estudiantil en su totalidad.

Durante una reunión en Campus Sur, el director ejecutivo de Santander Universidades y director de Universia México entregó al rector de la UAA, el monto que avala becas Santander ECOES de Movilidad Nacional, Santander ECOES Iberoamérica de grado, Santander de Movilidad Nacional y Santander Iberoamérica de Grado.

Al respecto, Andrade Cervantes destacó la labor de Santander a través de su programa Universia que apoya a la educación superior, así como la calidad y responsabilidad de dicha banca, lo cual ha permitido realizar diferentes convenios de colaboración.

Por su parte, Cherbowski Lask mencionó que Santander siempre buscará ser un banco competitivo sin dejar de lado su responsabilidad con la social por la educación, lo cual le ha permitido ser reconocido por diferentes instituciones y centros de investigación para laborar de manera conjunta.

Además, aseguró que su misión de corresponsabilidad social corporativa, en la cual se incluyen programas de becas y publicaciones a través de Universia, ha sido posible sólo gracias al buen manejo de una banca ética, responsable y competitiva, por lo que agradeció a la Autónoma de Aguascalientes la confianza que ha depositado para trabajar en conjunto.

Finalmente, Laura Cecilia Rosales Zamora, directora de zona de Banca e Instituciones, indicó que Santander seguirá trabajando de manera comprometida con la Autónoma de

Aguascalientes, para así apoyar a estudiantes, profesores y administrativos.

